

Jum'at Barokah, Polsek Perdagangan Santuni Kaum Dhuafa dan Yatim Piatu

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM

Sep 13, 2024 - 19:26



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Indahya berbagi pada hari Jum'at Barokah merupakan rutinitas kegiatan Kapolsek Perdagangan AKP Ibrahim Sopi bersama jajarannya dengan mengundang dan memberikan bantuan paket sembako kepada kalangan warga yang kurang mampu dan menyantuni sejumlah anak yatim.

Kegiatan Jum'at Barokah ini, dihadiri Kapolsek Perdagangan AKP Ibrahim Sopi didampingi Kanit Reskrim Polsek Perdagangan IPTU F Sitohang. Tampak hadir Ustadz Hasan Harahap bersama sejumlah anak yatim piatu dan kaum Dhuafa dari wilayah setempat.

Program ini mewujudkan rasa empati dan perhatian serta sebagai sarana kedekatan Polri dengan masyarakat berlangsung di Mako Polsek Perdagangan, Jalan Listrik, Kelurahan Perdagangan I, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Jumat (13/09/2024), sekira pukul 11.30 WIB.



"Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan oleh Polsek Perdagangan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, khususnya dalam memberikan bantuan dan perhatian kepada mereka yang membutuhkan," kata Kapolsek Perdagangan di sela-sela kegiatan.

AKP Ibrahim Sopi selanjutnya menjelaskan, kegiatan ini dimaknai sebagai upaya Polri mewujudkan jalinan silaturahmi dan kedekatan dengan masyarakat, serta berupaya memberikan manfaat nyata terhadap masyarakat, terlebih kepada kalangan yang tidak mampu.

"Kami berharap kegiatan ini dapat meringankan beban masyarakat yang kurang mampu, serta memberikan semangat dan harapan baru kepada anak-anak yatim yang kami cintai dan disayangi," ujar Kapolsek.

Kemudian, Ustadz Hasan Harahap membawakan dan membacakan doa yang diikuti seluruh hadirin dengan khushuk dan dalam do'anya disampaikan, semoga kegiatan ini menjadi momen mewujudkan rasa syukur nikmat yang ALLAH SWT berikan.

Selain itu, semua yang hadir penuh khidmat diliputi penuh haru saat berdoa dan bermohon untuk keselamatan serta kesejahteraan bagi semua yang hadir. Selain itu, memohonkan perlindungan kepada ALLAH SWT dari segala musibah dan ancaman bencana.

Seterusnya, dalam kegiatan Jumat Barokah kali ini, Polsek Perdagangan membagikan paket sembako kepada Kaum Dhuafa serta menyantuni anak-anak yatim piatu yang berdomisili di sekitaran wilayah hukum Polsek Perdagangan.

Dalam pesannya, Ustadz Hasan Harahap mengatakan, agar seluruh masyarakat senantiasa berserah diri dan mensyukuri nikmat yang ALLAH SWT masih berikan hingga saat ini dan mengingatkan, agar kita semua memiliki rasa empati untuk selalu berbagi terhadap sesama.



"Dalam hidup ini, kita diajarkan untuk saling membantu dan peduli terhadap sesama, terutama mereka yang kurang beruntung. Dengan berbagi, kita tidak hanya memberikan kebahagiaan kepada orang lain, tetapi juga mendapatkan keberkahan dalam hidup kita," ujar Ustadz Hasan berpesan.

Antusias warga menghadiri kegiatan Jum'at Barokah di Mako Polsek Perdagangan seperti yang disampaikan salah seorang warga yang mewakili warga lainnya usai dirinya menerima bantuan paket sembako.

"Alhamdulillah, saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada bapak-bapak polisi yang telah memberikan bantuan ini. Semoga Allah membalas kebaikan mereka semua," ujar Ibu Siti lirin dengan mata berkaca-kaca.

Lebih lanjut, salah seorang anak yang mewakili anak yatim piatu lainnya tampak bahagia dan penuh rasa haru, Rina menyampaikan, ucapan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Polsek Perdagangan.

"Terima kasih banyak kepada bapak Kapolsek Perdagangan bersama Bapak yang bertugas di sini, telah memberikan bantuan ini. Saya sangat senang dan merasa diperhatikan," tutur Rina dengan senyum ceria.



Acara Jumat Barokah ini berlangsung dalam suasana haru dan penuh keakraban hingga berakhirnya dan semoga saja, manpu memotivasi kegiatan yang serupa di berbagai instansi lain.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian, Polsek Perdagangan berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam kegiatan sosial kemasyarakatan, guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di wilayah hukumnya. (rel)